

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, atas izin Allah maha penguasa semesta dan kerja keras tim, peneliti telah dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul *Pemetaan dan Rancangan Pengembangan Mutu Pendidikan Berbasis Kondisi Lokal di Kabupaten Kampar dan Kabupaten Rokan Hulu Propinsi Riau*.

Penelitian ini dilakukan dalam rangka menemukan model pemecahan masalah terhadap permasalahan yang dihadapi oleh Kabupaten Kampar dan Rohul tentang hasil ujian nasional pada tingkat SMA. Model pemecahan masalah dikembangkan berdasarkan temuan tentang peta kompetensi peserta didik, faktor penyebab peserta didik tidak menguasai pokok bahasan tertentu dan alternatif pemecahan untuk meningkatkan kompetensi peserta. Manusia hidup tidak dapat terlepas dari lingkungannya, untuk itu pada penelitian ini penyelesaian masalah dirumuskan berdasarkan potensi dan kondisi lokal penelitian.

Penelitian ini dilakukan atas biaya DP2M Dirjen Dikti, untuk itu penuliskan menyampaikan ucapan terima kasih kepada Dirjen Dikti yang sudah memungkinkan terlaksananya penelitian ini. Terima kasih dan penghargaan yang setulusnya juga peneliti sampaikan kepada kepala sekolah, tenaga pendidik dan kependidikan serta siswa di SMA Negeri 1 Bangkinang, SMA Negeri 1 Siak Hulu dan SMA Negeri 1 Kabun atas kesediaan mereka membantu peneliti dalam mengumpulkan data penelitian. Terima kasih yang tidak terhingga juga kami sampaikan kepada Dinas Pendidikan dan semua pengawas SMA di Kabupaten Kampar dan Rokan Hulu yang sudah menyediakan waktu untuk duduk bersama membahas dan memberikan masukan terhadap hasil penelitian ini.

Peneliti sangat menyadari pelaksanaan penelitian ini tidak mungkin terlaksana tanpa bantuan berbagai pihak yang mungkin tidak dapat disebutkan satu persatu. Semoga mereka diberikan imbalan yang berlipat ganda dari Allah swt. Dengan segala keterbatasan yang ada penulis berharap hasil penelitian ini dapat memberikan sumbangan dan manfaat terhadap peningkatan mutu pendidikan di Indonesia, khususnya di Kabupaten Kampar dan Kabupaten Rokan Hulu. Hasil penelitian ini juga diharapkan akan menjadi dasar dan inspirasi untuk melakukan kegiatan dan pengabdian masyarakat berikutnya.

Pekanbaru, November 2011

Peneliti